



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 266-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Escolares destacados participarán y disfrutarán de Festival Aerodeportivo

El Gobierno Regional Cajamarca y la FAP promueven espectáculo para que las familias de Cajamarca disfruten de las demostraciones aeroespaciales en cielo cajamarquino.

El Gobierno Regional Cajamarca y la Fuerza Aérea del Perú - FAP, en coordinación con la Municipalidad de Cajamarca y la Cámara de Comercio, prepararon el Festival Aerodeportivo Cajamarca 2017, del 04 al 06 de agosto, para que las familias de Cajamarca disfruten de las demostraciones aeroespaciales en cielo cajamarquino; evento en el que tendrán participación activa cerca de un centenar de escolares.

La Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo programó -como recibimiento- un tour para el equipo de la FAP a Huambocancha y Granja Porcón y un city tour que recorrerá los principales atractivos turísticos del centro histórico de Cajamarca, el sábado 05 de agosto.

El viernes 04 y sábado 05 de agosto -entre 10:00 y 11:30 a.m.- se programaron tres paseos de 13 minutos c/u, 15 participantes por avión DHC6-400, sumando 90 participantes en total, quienes serán estudiantes que ocupan los primeros puestos en los colegios cajamarquinos, seleccionados por la Dirección Regional de Educación.

El sábado 05 a las 7:00 p.m. se realizará la Noche Azul, concierto de la Banda Sinfónica de la FAP, en el centro de convenciones “César Alipio Paredes Canto”, y luego una retreta en la plaza de armas de Cajamarca.

El sábado 05 y domingo 06 de agosto -entre 10:00 a.m. y 12:30 p.m.- está previsto 2 demostraciones SAR Descenso en Fast Rope Extracción en Spie en un helicóptero MI-17; en Fongal en vuelos de 15 minutos.

Las operaciones principales del festival aerodeportivo que se realizarán el domingo 06 de agosto en el campo ferial de Fongal comprenden vuelo para salto de paracaidistas aviones DHC6-400, demostraciones aéreas de las aeronaves A-37B - MIG-29 - KT1-P, sobrevuelo ciudad de Cajamarca aviones DHC6-400, participación del Grufe con un equipo de paracaidistas para los saltos de práctica y de demostración operativa, demostración helicóptero de alerta en función de SAR helicóptero MI-17, 8 efectivos de fuerzas especiales para saltos con paracaídas.

El gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, invitó a la población para disfrutar de este espectacular festival; expresando -además- su agradecimiento a la Fuerza Aérea del Perú por llegar hasta Cajamarca y ofrecer este evento a los cajamarquinos.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 03 de agosto de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**